
ПРОТОКОЛ № 24 

заседания Правления 

Ассоциации Саморегулируемая организация «Московское объединение 

строительных предприятий малого и среднего предпринимательства – ОПОРА» 

г. Москва                      31 июля 2018 г. 

Форма проведения – заочная (без совместного присутствия членов Правления, путем 

оформления решений членов Правления по вопросам повестки дня). 

Время и дата окончания приема решений членов Правления – до 16 часов 00 минут по 

московскому времени 31 июля 2018 г. 

Секретарь заседания Правления - Бараник Дмитрий Александрович; 

Подсчет голосов проводил - Кавтиашвили Роман Дмитриевич. 

ДЛЯ УЧАСТИЯ В ЗАСЕДАНИИ ПРАВЛЕНИЯ БЫЛИ ПОЛУЧЕНЫ РЕШЕНИЯ ОТ 

СЛЕДУЮЩИХ  ЧЛЕНОВ ПРАВЛЕНИЯ: 

1. Князев Сергей Анатольевич; 

2. Мордасова Людмила Васильевна; 

3. Муравьев Алексей Николаевич; 

4. Шлеменков Евгений Иванович. 

Членами Правления Навродской Ж.И., Кожевниковым А.В. выдана доверенность на 

представление их интересов Председателю Правления Шлеменкову Е.И. 

КВОРУМ: 

Из 6 (шести) членов Правления Ассоциации СРО «МОСП МСП – ОПОРА» (далее – 

Ассоциация) для участия в заседании зарегистрировались путем направления решений 4 

(четверо) членов Правления Ассоциации, имеющие 6 (шесть) голосов – Правление 

правомочно. 

Председательствующий на заседании Правления Ассоциации - Председатель Правления 

Ассоциации Шлеменков Евгений Иванович (в соответствии с п. 9.6. Устава Ассоциации). 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Прием в члены Ассоциации 

По вопросу № 1 повестки дня «Прием в члены Ассоциации» 

1. На основании ходатайства Контрольной комиссии (Протокол заседания 

Контрольной комиссии от 31.07.2018 № 27) решили принять следующее юридическое 

лицо: 
№ 

п/п 

Полное наименование 

организации 
ОГРН, ИНН Адрес, руководитель 

1. 
Общество с ограниченной 

ответственностью 

«СетьСтрой» 

ОГРН 1137746368671 

ИНН 7725790084 

115114, город Москва, павелецкая 

набережная, дом 2, строение 2, офис 84 

Генеральный директор 

Дмитриев Евгений Станиславович 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель Правления ____________________________/Е.И. Шлеменков 

 

Секретарь заседания _______________________________/Д.А. Бараник 


